

Wir gratulieren Landesbischof Bedford-Strohm

Sehr geehrter Herr Landesbischof Bedford-Strohm,

nach unserer kurzen, aber sehr herzlichen Begegnung vor der Regensburger Dreieinigkeitskirche beim Regensburger Katholikentag möchte ich persönlich Ihnen sehr herzlich Gottes Segen, alles Gute viel Unterstützung der Kirchenbasis für Ihre neue, zusätzliche Aufgabe als Ratsvorsitzender der Evangelischen Kirche Deutschlands wünschen. Gerne tue ich dies aber auch im Namen des Bundesteams der KirchenVolksBewegung Wir sind Kirche, das gerade in Würzburg tagt.

Mit geschwisterlichen Grüßen

Christian Weisner und das *Wir sind Kirche*-Bundesteam, das gerade in Würzburg tagt

Zuletzt geändert am 11.11.2014